

UNIVERSITÉ DU TEMPS LIBRE DE BAYONNE

Vendredi 17 novembre 2023, 15h00

De Magellan à ELCANO : la première circumnavigation

Roland Delacour, Commandant de la Marine Nationale

On parle souvent du tour du monde de Magellan. À tort ! En 1519, le roi d'Espagne, le futur Charles Quint, confie à Magellan une expédition jusqu'aux îles aux Épices, les Moluques en Indonésie, en empruntant une nouvelle voie par l'Ouest qu'il devait découvrir. Le 10 août, 5 nef et 237 hommes d'équipage sous le commandement de Fernand de Magellan appareillent de Séville en Espagne. Trois ans et un mois plus tard, seule la Victoria, commandée par le basque Juan Sebastián Elcano, est de retour à Séville, avec 21 hommes à bord. Une incroyable et fantastique aventure où la réalité a largement dépassé la fiction. Entré dans la Marine Nationale à 15 ans, Roland DELACOUR la quittera comme Capitaine de Frégate, en 1993. Puis il sera ingénieur responsable de maintenance en Industrie Pharmaceutique. Amateur érudit du Portugal, il partage volontiers sa passion pour ce pays et son histoire.